

Les fonds baptismaux sont encore là : ils portent cette inscription : « Baptisé en ce lieu, Antoine a rempli l'univers des lumières de ses vertus et de sa science, enrichi Pa loue de ses reliques et pris p'ace parmi les immortels habitants des cieux. »

La pieuse Thérèse entoura le berceau de cet enfant de prédilection de toute la tendresse d'une mère vraiment chrétienne « Elle habitua insensiblement ses petites lèvres à la prière ; elle développa avec un tact délicat, les heureuses inclinations de son jeune cœur. Aussi, dès l'aube de la vie, l'âme de l'angélique enfant s'ouvrit-elle suavement aux doux enseignements de sa mère, comme la fleur ouvre son calice aux premiers rayons du soleil. Et déjà, l'on pouvait prévoir que cette plante bénie porterait un jour des fruits délicieux. » (1)

Tout petit encore, elle le conduisait à la cathédrale qui se trouvait juste en face de son palais, pour lui montrer le beau tableau de l'Assomption de la très sainte Vierge. La légende, les livres populaires du Portugal nous racontent que le premier nom prononcé par le petit Ferdinand

(1) Vie de Saint François.